## SEMINARIO DE INFORMACION MEDICO-SANITARIA

Participantes: J. Arizcun, S. Arribas, A. Cristóbal, A. Fernández de Soto, A. García Cubero, A. Lorenzo, J. A. Martínez Carrillo, P. Muñoz Solá, A. Muro, J. Perea, A. Piga, J. L. de la Torre.

Coordinador: J. A. Martínez Carrillo (hasta mayo 1971). S. Arribas Valiente (desde setiembre 1971).

Este Seminario continuó reuniéndose con regularidad desde la publicación de la anterior nota en este Boletín (ver Boletín  $n^\circ$  13, diciembre 1970).

El día 29 de enero de 1971, en el Salón de Actos del Centro de Cálculo de la Universidad de Madrid, se celebró una sesión pública que fue presidida por el Ilmo. Sr. Subdirector General de la Seguridad Social, D. Pedro Tenorio y el Director del Centro de Cálculo, D. Florentino Briones.

Intervinieron: J. A. Martínez Carrillo, que resumió las actividades del Seminario; S. Arribas, que presentó la comunicación "Almacenamiento y recuperación de la información clásica. Metodología IR"; A. Piga presentó la simulación de un proceso IR; por último, Sánchez de Zavala expuso problemas actuales de lingüística computacional.

El Seminario siguió tratando problemas hasta las vacaciones estivales.

El 21 de setiembre se reunió de nuevo. Fueron tratados diversos aspectos, principalmente los problemas que serán abordados en el año académico que comienza. Se decide abordar la estructuración de la Historia Clínica, desde un punto de vista general y amplio, como base fundamental para el desarrollo de un banco de datos médicos y futuros programas de diagnóstico automático.